
 

元気いっぱい９月スタート 

 今日から９月が始まります。夏休みが終わって、普段の生活リズムに戻すのはなかなか大変ですが、

草平小の皆さんが無事に９月を迎えることができ、大変うれしく思います。東昇降口で元気にエサを

食べていたツバメのひなも、夏休み中に元気いっぱい巣立っていきました。最近は姿を見かけなくな

りましたが、１０月ごろには東南アジアに向けて旅立っていきます。 

校長あいさつ（９/１朝礼）より 

夏休みの間に、新しく発見をしたことがたくさんありました。それを皆さんに紹介します。 

これ（一番左の写真）何だかわかりますか？これはレンコンの葉です。愛西市は、今この葉でいっ

ぱいです。この大きな葉で栄養を作って、栄養はレンコンになってどんどん大きくなっていきます。

今度３年生はレンコン掘りを体験しますね。ぜひ、車に乗っていて、この大きな葉を見かけたら愛西

市の特産品である「レンコンだよ」と教えてあげてください。 

去年６年生だった堂上君という児童がいました。その堂上君のお兄さんはずっと野球をやっていて、

今、三重県のいなべ総合高校というところで野球部に所属しており、夏の甲子園の大会に出場してい

ました。しかもキャプテンとしてチームの中心となって大活躍していました。すごいですね。草平小

で学んだ子が大きくなって活躍していることは何よりもうれしいことです。 

ハッピーさおりを知っていますか？先生も大好きで、よく買い物をします。お肉やお魚もたくさん

売ってますね。そのハッピーさおりにポスターが貼ってありました。１日の１９時からＰＳゴールド

という番組がありますが、そこでハッピーさおりが紹介されるそうです。知っているお店の人が出て

くるか楽しみです。 

 

頑張れ田中さん🥎 

 事務職員の田中さんを覚えていますか？昨年、朝礼で紹介しました

が、とても野球が上手です。何と日本代表の野球選手です。今度９月９

日の土曜日にバンテリンドーム名古屋で「世界障害者野球大会」が行わ

れますが、その大会に出場します。すごいですね。校長先生も田中さん

を応援に行きます。アメリカ、プエルトリコ、韓国、台湾、日本の５か

国が参加します。田中さんの活躍する姿を見られるのが楽しみです。 

写真の左端は大村知事、右端は田中さんです。 
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